

# Campeones 16

## “El Madrid es más equipo”

### Heynckes se muestra optimista y no cambiará de sistema ante el Barça

DIONISIO S. QUEVEDO  
MADRID

El entrenador del Real Madrid, Jupp Heynckes, tiene todo muy bien atado para el derbi de hoy ante el Barcelona: no suelta prenda sobre la alineación que presentará pero sí tiene claro como será, más o menos, la que lucirá su homólogo azulgrana.

Heynckes guarda celosamente sus intenciones y tras un entrenamiento 'secreto' a puerta cerrada, ayer en la Ciudad Deportiva, acudió a la inevitable cita con los medios. Allí dejó vislumbrar sus planteamientos antes de disputar el más clásico de los derbis, que pasa, principalmente, por mantener su sistema.

“No vamos a cambiar nuestro esquema. Nunca me ha preocupado mucho el rival. No voy a cambiar mi defensa, mi centro del campo..., aunque sí, a última hora, en el transcurso del partido o en el descanso, puedo modificar algunos detalles sobre la marcha para aprovechar el planteamiento del Barcelona”, dijo el técnico madridista, quien resaltó que, pese a las instrucciones que den tanto él como el holandés Louis van Gaal, “los jugadores al final son los que deciden en el campo”.

El alemán aseguró que no espera ninguna sorpresa por parte de su rival porque dice que sabe cómo jugará, y así, con las variaciones que puede hacer Van Gaal, indicó que intentará tapar con un hombre u otro a Raúl. “Solamente me preocupa mi equipo. El cómo salgamos al campo es para mí fundamental, y el Madrid está bien, con ganas de vencer. Quizá no estemos al mismo nivel los noventa minutos, pero esto no lo puede hacer ningún equipo”, dijo.

El entrenador blanco reconoció que “es un partido especial por la historia y la marcha de los dos equipos, es un encuentro con mucho morbo”, y por ello los jugadores saldrán muy mentalizados, pero que no es el más importante que ha dirigido desde que llegó a España. “Solamente son tres puntos”. En su opinión, encuentros más trascendentales eran los que tuvo que dirigir al Athletic de Bilbao y al Tenerife cuando estos se estaban jugando entrar en la Copa de la UEFA, que “era un objetivo muy importante para los dos clubes”.

Para Heynckes, “los dos equipos se conocen muy bien”, y, pese al respeto con el que puede llegar el Barcelona al Bernabéu, la clave puede estar en “la agresividad, el sacrificio y mantener la concentración durante los noventa minutos, porque ambos saben llegar a la portería contraria. Habrá que aprovechar las ocasiones en el momento adecuado”. “El Real Madrid está jugando más en conjunto, como equipo, y luego tiene jugadores que pueden sentenciar. Mi filosofía es un equipo compacto, que sabe jugar en colectivo y luego cada uno tiene que expresar en el campo lo que quiera, dentro de la disciplina y el esquema táctico”, añadió.

El jefe del banquillo blanco aseguró que no cabe en su pensamiento una derrota. “Soy una persona optimista, confío y siempre he confiado en el equipo y mis jugadores. En el fútbol no tienes tiempo para pensar en negativo”, comentó.

El técnico germano, por otro lado, resaltó que los dos entrenadores han dado esta semana “un ejemplo” con sus declaraciones, que ayer estuvieron comiendo dentro de un “ambiente muy bueno” y espera que “en el partido se desarrolle todo de esta manera”.

Respecto a los directivos, dijo que no quería comentar las relaciones entre los responsables de ambos clubes, si bien precisó que le gustaría que “toda la gente del fútbol tenga respeto mutuo y piense sus palabras” para evitar la violencia.

Respecto a los directivos, dijo que no quería comentar las relaciones entre los responsables de ambos clubes, si bien precisó que le gustaría que “toda la gente del fútbol tenga respeto mutuo y piense sus palabras” para evitar la violencia.



OPTIMISTA Heynckes cree que el Real Madrid ganará al Barcelona por mejor juego y trayectoria.

EN EL BERNABÉU

### Gañizares, cerca del récord

Cañizares puede vivir un día histórico. Se encuentra a sólo cuatro minutos del récord de imbatibilidad de Francisco Buyo, que llegó a estar 709 minutos sin encajar un gol. El guardameta madridista verá completado así un gran inicio de temporada después de casi tres años de ostracismo en la portería blanca.

### Raúl y Panucci

Heynckes explicó que tanto Panucci como Raúl participaron en la sesión preparatoria y que cree que podrán jugar ante el Barcelona. “Raúl ha tocado balón con mucha precaución. Arrastra desde hace varias semanas estas molestias. El quiere estar mañana —por hoy— en el campo, aportar su clase y entrega. Espero que pueda jugar desde el principio y ser un hombre determinante”, dijo. Respecto a Panucci puntualizó que “todavía tiene molestias, pero tiene ganas y creo que va a jugar desde el principio”.

### Secretario

Carlos Secretario se entrenó con el Oporto, equipo en el que militaba antes de recalcar en el Real Madrid y al que regresó después de un desafortunado paso por el club madrileño. El portugués se ejercitó ayer por primera vez con el resto de su ‘nueva’ plantilla, en la que tiene grandes amigos.

### Suker: “Aquí habitualmente pierden”

Davor Suker se mostró seguro de sí mismo y de su equipo frente al Barcelona. El delantero madridista reconoció que el Barcelona siempre se le ha dado bien y que espera, si tiene la oportunidad de jugar, cuajar otro buen encuentro. No obstante, el croata comentó que prefiere esperar, porque no sabe si recuperará la titularidad o volverá a empezar un encuentro en el banquillo. “Creo que todos

los jugadores tienen una gran ilusión para salir como titulares y, personalmente, espero serlo”, dijo Suker, quien confía en que su equipo protagonice un gran espectáculo y él continúe con su buena racha contra el Barcelona. “Ellos van a venir a defender su posición. Tienen una buena ventaja y nosotros queremos ganar en nuestro campo al eterno rival que siempre viene a ganar, pero que habitualmente pierden”.



JESUS SANCHO